

Titular: El PP local insta a regular las autocaravanas en Altea

Subtitular: "Grupo Municipal Popular de Altea exige acción urgente a Compromís: Regulación del autocaravanismo para garantizar la convivencia y el desarrollo sostenible"

Altea, 8 de abril de 2024 - **María Lloret**, concejala del Ayuntamiento de Altea por el Partido Popular, **hace una llamada enérgica al equipo de gobierno local para abordar** de manera inmediata la **problemática creciente del autocaravanismo** en nuestro municipio.

En un entorno donde el turismo es el pilar fundamental de nuestra economía, la Semana Santa debería ser un momento de esplendor y disfrute tanto para los alteanos como para nuestros visitantes. Sin embargo, **lamentablemente, nos seguimos encontrando año tras año con una realidad desafiante: el descontrol en el estacionamiento de autocaravanas y campers** ha generado un impacto sorprendente en nuestro casco urbano y en todo el municipio, afectando negativamente la experiencia tanto de residentes como de turistas, **agravando el problema de aparcamiento**, dando una pésima imagen de falta de ordenación y de suciedad por la eliminación de las aguas negras.

El auge del autocaravanismo, especialmente a raíz de la pandemia, nos obliga a afrontar esta situación con seriedad y responsabilidad. Si bien es cierto que **todo tipo de turismo es bienvenido, es imperativo que sea gestionado de manera ordenada** y respetuosa con el entorno y la convivencia ciudadana.

La reciente instrucción de la Dirección General de Tráfico (DGT) del 11 de julio de 2023, que permite a las autocaravanas estacionar en cualquier lugar bajo ciertas condiciones, nos insta a reflexionar sobre la necesidad de establecer normativas locales que regulen esta actividad. **Es esencial** que, como municipio comprometido con el desarrollo sostenible y la calidad de vida de nuestros habitantes, implementemos medidas que promuevan **un turismo responsable y respetuoso**.

Desde el Grupo Municipal Popular, exigimos que después de 9 años de gobierno, Compromís haga de una vez caso tomando cartas en el asunto, que trabaje por una **ordenanza municipal específica que regule el estacionamiento de autocaravanas en Altea** y que además tome todas las medidas de control necesarias para acabar con esta situación. Esta regulación no solo debe contemplar zonas específicas de estacionamiento, sino también la implementación de infraestructuras adecuadas para el servicio de autocaravanas, como puntos limpios y áreas de servicios.

Es hora de actuar con determinación y visión de futuro para garantizar la armonía entre el turismo y la vida cotidiana de nuestros ciudadanos. **Altea merece un gobierno comprometido con su bienestar y desarrollo, y el Grupo Municipal Popular está aquí para liderar ese cambio.**